



Santa Teresa

Maestra de Virtudes



Santa Teresa, Maestra de Virtudes

Autores: Sra. María de Lourdes Lesniak, O.P.

Diseño Gráfico: Kenich Álvarez.

Ilustraciones: Gissela González Rendón.

Edición: Kenich Álvarez.

Imágenes: Istockphoto / Open Source

Impresión y encuadernación: Nobis Pacem S.A. de C.V. ® Impreso en México.

Ninguna parte de esta publicación, incluido el diseño de la cubierta, puede ser reproducida o transmitida en manera alguna ni por ningún medio, ya sea eléctrico, químico, mecánico, óptico, de grabación o de fotocopia, sin permiso previo del editor.

Todos los derechos reservados, Nobis Pacem S.A de C.V. ®



Parte I: Vida de Teresa



Teresa fue una niña que amó mucho a Jesús.

Sus papás, el Señor Luis Martin y la Señora María Celia Guerin, habían pensado en ser religiosos, pero a través de distintas circunstancias, descubrieron que su camino no era ese, sino el formar un matrimonio cristiano. En 2015, el Papa Francisco, los declaró Santos, porque fueron unos esposos ejemplares y fundaron un hogar que tuvo a Jesús como centro. Con la gracia de Dios, su familia fue una verdadera escuela de virtudes cristianas.





El Santo Matrimonio Martin tuvo 9 hijos, pero tristemente cuatro hijitos murieron siendo muy pequeñitos. Cinco niñas sobrevivieron: María, Paulina, Leonia, Celina y Teresa, la más pequeña.

Teresa nació en Francia, en un pueblo pequeño de Normandía, llamado Alenzón. Nació el 2 de enero de 1873.



